

HOLSTEINISCHER COURIER



Mitglieder des Tungendorfer Stadtteilbeirates und Sponsoren übergaben an Vertreterinnen der drei Kindergärten Spenden vom Jazzabend im Glashaus. FOTO: MERZ

Jazzkonzert-Spende für Tungendorfer Kitas

NEUMÜNSTER Auch in diesem Jahr konnten sich die drei Kindertagesstätten in Tungendorf über einen ansehnlichen Betrag freuen: Vertreter des Stadtteilbeirates und Sponsoren des Jazz-Konzertes im Glashaus der Gärtnerei Lassen überreichten jetzt unter dem Motto „Ein Herz für Tungendorfer Kindergärten“ die Spenden.

Je 900 Euro erhielten der DRK-Kindergarten, die Kindertagesstätte Volkshaus und die der Andreasgemeinde. Das waren für jede Einrichtung 150 Euro mehr als im vergangenen Jahr. „Obwohl in diesem Jahr weniger getrunken wurde“, so Organisator Dietmar Hirsch vom Stadtteilbeirat. Seit 16 Jahren gibt es diese Aktion, und in dieser Zeit konnten für die Kindergärten insgesamt 37.077 Euro eingesammelt werden, sagte Hirsch. Er dankte besonders

den Aktiven, der Michael-Weiß-Band, der Gärtnerei Lassen, der Feuerwehr sowie den Eltern und Erziehern der drei Einrichtungen, die an diesen Jazzabenden immer unentgeltlich arbeiten und damit für gute Laune und für Spendenbereitschaft sorgen.

„Wir wollen stabile Roller und Dreiräder für das Außengelände kaufen“, erklärte Wiebke Schlüter vom DRK-Kindergarten in der Nelkenstraße erfreut. Die Kindertagesstätte Volkshaus möchte eine Musikanlage finanzieren. „Die brauchen wir für unsere Theateraufführungen“, so Bärbel Schmidt-Holländer. Der Kindergarten der Andreas-Gemeinde investiert „in große Bausteine für das Außengelände“, wie Helga Löhn sagte.

Bei der Übergabe erinnerte Hirsch noch einmal an die Spendenbereitschaft der Tungendorfer, kleine Schnapsgläser abzugeben, „damit wir von dem Plastgeschirr wegkommen“. Der Termin für Jazz im Glashaus 2020 steht auch schon fest: Es ist der 19. August. mz